

WARTA

Wakili Kapolres Sumbawa Barat, Kapolsek Seteluk Hadiri Penutupan MTQ Ke XX Tingkat Kecamatan Seteluk

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.WARTA.CO.ID

Jul 10, 2024 - 07:30



Sumbawa Barat NTB - Mewakili Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK., Kapolsek Seteluk Iptu Siswoyo SH., menghadiri sekaligus memimpin pengamanan pada acara penutupan Musabaqoh Tilawatil Qur'an

(MTQ) ke - XX tingkat Kecamatan Seteluk yang berlangsung di Lapangan Bola Desa Seran, Kecamatan Seteluk, Kabupaten Sumbawa Barat, Selasa (09/07/2024).

Hadir pada acara tersebut Camat Seteluk, Danramil 1628-03/Seteluk, Sekcam Seteluk, Ketua MUI kecamatan seteluk, Kepala KUA Kecamatan Seteluk, Ketua PKK Kecamatan Seteluk, Kades Se-kecamatan Seteluk, para tokoh, serta kontingen peserta MTQ .

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK., melalui Kapolsek Seteluk Iptu Siswoyo SH., mengatakan selain dirinya menghadiri undangan acara penutupan juga memimpin anggota yang melaksanakan tugas Pengamanan agar acara penutupan MTQ dapat berjalan dengan lancar.

Menurutnya, kelancaran penyelenggaraan MTQ selama ini hingga pada malam penutupan berjalan lancar sukses dengan situasi tetap kondusif. Ini merupakan bukti kerjasama antar seluruh pihak yang terlibat berjalan dengan baik terutama masyarakat.

“Terimakasih kepada seluruh pihak yang terlibat terutama panitia penyelenggara yang telah bekerja dengan baik, serta melakukan koordinasi dan kolaborasi sehingga kegiatsn ini terlaksana sesuai harapan, “ucap Siswoyo.

“Begitu pula masyarakat yang telah berpartisipasi dalam penyelenggaraan acara ini , atas kerjasamanya, Atas nama Kapolres Sumbawa Barat menyampaikan terimakasih sekaligus memberikan apresiasi atas terciptanya Harkamtibmas di wilayah ini selama kegiatan MTQ, “imbuhnya.

Sementara itu Camat Seteluk Syamsul Hadi, kepada media ini menyampaikan apresiasi dan Terima kasih kepada Polsek Seteluk yang telah menjamin keamanan acara ini serta kepada Tuan rumah Pemerintah Desa Seran yang telah sukses menyelenggarakan MTQ ke XX tahun 2024.

“Terimakasih pada semua pihak terutama Polsek Seteluk dan pemerintah Desa Seran sebagai Tuan rumah MTQ ke XX tingkat kecamatan Seteluk telah sukses menyelenggarakan acara ini, “ ungkapnya.

Begitu pula kepada peserta yang meraih juara pada MTQ ke XX atas nama pemerintah Kecamatan Seteluk mengucapkan Selamat kepada para juara semoga ini menjadi awal kesuksesan yang akan datang.

“Kesuksesan acara ini tentu tidak terlepas dari petugas pengamanan dari Polsek Seteluk Polres Sumbawa Barat yang telah bekerja keras memberikan keamanan dan nyaman kepada masyarakat sehingga acara MTQ ke XX ini berlangsung sukses. Terimakasih pak Kapolsek Seteluk atas kerja samanya, “ Pungkas camat Seteluk. (Adb)